
 
VERBALE DELLA RIUNIONE 
Movimento 5 Stelle di Rivoli 
martedì 25 febbraio 2025 - Ore 21:00 
Piazza San Rocco 6, Rivoli 

Ordine del Giorno:  

1. Lettura e approvazione del verbale della riunione precedente 
• Analisi del verbale della riunione dell'11/02/2025.  

2. Informativa del Consigliere Comunale Michele Boulanger 
• Aggiornamenti sulle attività e sulle iniziative in Consiglio Comunale. 

3. Probabile riunione con il Gruppo Territoriale (GT) a Beinasco forse il 14 marzo  
• Proposta di incontro con il responsabile del GT, Angelo Intino. 
• Discussione sulla possibile autonomia dal GT.   
• Partecipanti: Antonella Pepe, Sarah Di Sabato, Alberto Unia e la Senatrice Elisa 

Pirro.  
4. Banchetto per la raccolta firme sul nuovo tracciato della metropolitana 

• Discussione sulla proposta di un nuovo tracciato per la metropolitana verso gli 
ospedali di Rivoli e Orbassano, anziché Rosta, già servita dalla linea ferroviaria.  

• Organizzazione e promozione del banchetto informativo.  
5. Manifesto informativo sulla bacheca di Piazza Martiri  

• Definizione del contenuto e della grafica del manifesto 
• Discussione su eventuali aggiornamenti e informazioni da inserire. 

6. Varie ed eventuali 
• Spazio per eventuali altri argomenti e proposte 

La riunione si è svolta come programmato, con la presenza di 11 attivisti. 

Presenti: Marco Bonotto, Michele Boulanger, Giovanni Catalano, Elisabetta Fadda, Gianni Fuligno, 
Salvatore Iatrino, Elena Mastella, Giuseppe Milani, Renzo Milani, Michele Poliseno, Mimmo 
Sganga. 

1. Approvazione del verbale della riunione dell’11/02/2025. 
Il verbale viene approvato all’unanimità. 

2. Informativa del consigliere comunale Michele Boulanger 
Il consigliere ha fornito informazioni sulle recenti attività della Giunta e del Consiglio 
Comunale:  
o Piano Regolatore.  Il piano regolatore presentato dalla precedente amministrazione è 

stato bloccato dalla Regione. L’attuale amministrazione ha deciso di riscriverlo e a tale 
proposito ha avuto luogo una conferenza di co-pianificazione tecnica con tutti gli attori 
coinvolti. Non è ancora stato pubblicato il documento finale sul quale sarà possibile 
effettuare valutazioni. Nel piano Tragaioli il consumo di nuovo suolo raggiungeva il 3% 
del totale, ovvero il massimo consentito, prevalentemente nella zona di via Vajont. Il 
nuovo piano dovrebbe eliminare completamente la parte di consumo di nuovo suolo e 
concentrarsi sulla riqualificazione dell’esistente. I tempi previsti della rivisitazione del 
piano sono di un anno solo per la parte preliminare. Il M5S chiederà di visionare le 
mappe con la legenda e il documento prodotto dalla co-pianificazione tecnica. 
L’assessore Bugnone si è detto disponibile ad un’aperta discussione sul tema. 



 
 

3. Probabile riunione con il Gruppo Territoriale (GT) a Beinasco forse il 14 marzo. 
Si è discusso sulla richiesta di costituire un GT autonomo per la città di Rivoli. Tutti i 
partecipanti hanno concordato sulla difficoltà di condividere iniziative con i comuni che 
compongono il GT del quale Rivoli attualmente fa parte, mentre con altre città, come 
Collegno e Grugliasco, per esempio, ci sono maggiori temi comuni. E’ importante che la 
richiesta di costituire un gruppo autonomo della città di Rivoli venga messa all’ordine del 
giorno della prossima riunione del GT affinché la situazione venga definita al più presto per 
procedere con l’organizzazione del nuovo gruppo. 

4. Banchetto per la raccolta firme sul nuovo tracciato della metropolitana. 
Per procedere con il sondaggio, occorre trovare e analizzare la documentazione relativa ai 
progetti approvati o in approvazione. Nel frattempo, si provvede alla richiesta di 
autorizzazione al Comune per i banchetti. 

5. Manifesto informativo sulla bacheca di Piazza Martiri. L’emendamento presentato 3 
anni fa dal M5S per l’ottenimento dei ristori al Comune di Rivoli per i lavori della 
Metropolitana a Cascine Vica, è stato approvato in Regione. Pertanto, si richiede a Sara Di 
Sabato di fornirci il manifesto informativo da apporre sulla bacheca di Piazza Martiri. Si è 
inoltre proposto di effettuare una divulgazione porta a porta o via social mirata ai 
commercianti della zona di Cascine Vica beneficiari di tali ristori. 

6. Varie ed eventuali 
Ciascun partecipante alla riunione ha contribuito con una donazione per sostenere le spese 
del dominio web, della promozione degli eventi e del luogo d'incontro. 
 
 
La riunione si è conclusa alle ore 23:00. 

 


